# 第一回運営委員会だより

伸びゆく力を信じよう、支えよう、緑野力 ~できる時に、できる事を、できる範囲で~

□ 日 時:令和6年5月11日(土) 13時00分~14時00分

■ 開催場所:緑野中学校 2F 会議室

出席者:校長、副校長役員11名委員・サークル代表10名 合計23名

### 1.挨拶

# 【 会長挨拶 】

今年度初の運営委員会となります。よろしくお願い致します。午前中の役員会で PTA活動の基本に関わる話が色々と出たので、この 1 年を通して皆さんと議論していければ良いと思っております。場合によっては、PTAの在り方や形式などを来年度変えていく方向にもなると思いますので、自分の担当に関わらず意見を出して頂ければと思いますし、活発な議論ができる会にしたいと思っております。

また、保護者の方々に対して、PTAの活動がどういったものかというアピールが常々少ないと感じておりました。例えば、PTA 会費をどんな事に使っているのか等を知って頂くことによって PTA活動の納得度が変わってくると思うので、そういった部分も含めて議論していければと思います。

#### 【 尾石 智洋校長先生 】

今日は学校公開、引き取り訓練、3年生修学旅行の説明会と、多くの方にご来校頂いてとても良かったと思っております。

引き取り訓練については、緑野小学校と合同という形で実施させて頂きまして、中野区などからこういった活動に対して今後もどのように取り組んでいくかという話も進んでおりますので、また何か情報がありましたらお伝えしたいと思っております。

最近の子供たちの様子についてですが、体育祭が近くなって応援団が結成され、来週には団長の仕切りで結団式が 見られると聞いています。そういった事から、学年やクラスという事だけではなく縦のつながりを大事にしている学校だと 感じています。それがさらに地域との関わりに繋がっていくようにと私も意識しているところで、創立当時の話から今に 至るまで地域で関わった方々にお話を伺い確認共有させて頂き、良いところは残していきたいと思っております。

花鉢の活動も、学校の教員も関わって行うとなると労働時間など社会的に難しい部分もあったりしますが、大事なものは何かということをしっかり検討精査しながら、こういった会の中でご意見を頂いて教職員にも話をしていきたいと思っております。

また体育祭について、熱中症対策として出来る事を学校とPTAで話していましたが、先日の校長会で緑野小学校からテント30基を借りることが決まりました。今後も楽しい行事が色々続きますが、熱中症対策など安全対策をしっかり行い皆様にも協力して頂きながら進めていきたいと思います。

## 【 堀 孝浩副校長先生 】

今年度初めての運営委員会となります。役員の方や保護者の皆さん、また教職員も含めて「できる時に、できる事を、できる範囲で」というスローガンの通り無理のない範囲で活動していければと思っておりますので、宜しくお願い致します。

# ▼各学年の先生方から、生徒たちの様子のコメントをいただきました▼

#### ★ | 年主任 宮木 重明先生より★

入学して 1 ヶ月以上経ち、初めは緊張して硬い表情だった生徒たちも、笑顔で談笑する姿がたくさん見られるようになりました。学校や授業にも慣れてきて、授業中に積極的に発言する生徒も増えてきて、また、部活動にも本入部し、たくさんの生徒たちが先輩たちに混じって一所懸命活動しています。

学校に慣れるというのは良いことなのですが、反面、課題(宿題)を出すのを忘れたり、遅くなったり、授業中に私語を したり居眠りをしたり、服装が乱れたり等、気の緩みが見え始めた生徒もいます。「初心忘れるべからず」という言葉もあ りますが、もう一度入学したての頃の意欲ややる気を思い出して、しっかりと学校生活を送ってほしいと思います。

6月1日の体育祭に向け、本格的な練習が始まっています。どのクラスも「優勝」目指して頑張っているようですが、ケガなく、無事に、そして誰もが「楽しい一日だった。」と思えるような行事になれば良いなと思っています。ご声援のほど、よろしくお願いします。

#### ★2 年主任 橋本 正幸先生より★

新学期が始まって1ヶ月が経ち、新しいクラスや環境にもすっかり慣れたように感じられます。新しいクラスメイトとの関係も深まり、昼休みには元気に外遊びに行ったり笑顔で談笑したりと、毎日楽しく学校生活を送っています。

学習面では、授業内容が 1 年生の時よりも難しくなっていく中で不安や戸惑いを感じることもあるかもしれません。しかし、友達と教え合い学び合いながら学習課題に取り組み、少しずつ成長して行く姿は、見ていてとても頼もしいものです。

いよいよ、体育祭が近づいてきました。各クラスの個性ある応援団練習や大縄飛び、そして今年新たに行われる学年種目。練習の様子からどの競技も熱戦が予想され、想像するだけでもとてもワクワクします。また、体育祭の練習と並行して6月下旬に行われる校外学習の準備も進めています。今年度は各班テーマを設定し、そのテーマに沿った施設を訪問して体験活動やインタビューなどを行い、より一層学習を深める取り組みをします。1年生の鎌倉校外学習よりもレベルアップしていますが、どの班もより良いものを企画しようと意欲的に取り組む様子が感じられ嬉しく思います。

授業、行事など何か物事を進めるうえで、みんなが同じ方向を見て活動する意識が見られるのは、この2学年の強みです。今後の緑野中を牽引していく頼もしい存在となれるように、「飛躍の2年生」を合言葉に子供たちの成長をサポートしていきます。

## ★3年主任 山北 大地先生より★

新学期が始まり1ヶ月が過ぎましたが、生徒たちは元気に学校生活を送っています。ゴールデンウィークが明けてからは、体育祭に向けた練習が始まりました。応援団は始業式の3日後から応援合戦の準備を始め、それぞれが個性のある企画を立てています。

練習を初めた頃は大縄跳びも5分で10回跳ぶことができなかったクラスもありましたが、今では80回跳べるようになったクラスもあります。本番までまだ時間があるの、何回まで記録を伸ばしてくれるか楽しみです。中学校生活最後の体育祭で3年生として素晴らしい姿を見せてくれることを期待しています。

体育祭の準備と並行して、修学旅行の準備も進めています。3日間すべての日で班行動を実施するため、3日間の班 行動計画を各班で話合いながら決めています。見学場所だけでなく、昼食を食べる場所や体験学習場所も各班で決め ています。スローガンにもあるように「最幸の思い出」をつくってほしいと思います。

運動部では最後の公式戦も始まりました。さらに、前期中間考査も迫っています。毎日めまぐるしく様々な活動を続けていますが、6月には模擬試験を受ける生徒もいるようです。学校生活と自分のプライベート、そして高校進学に向けた準備と例年以上に忙しい1年を 過ごすことになります。時間を有効に使いながら、自分の進路希望を叶えられるようにサポートしていきたいと思います。

#### 2. 委員・サークルより (挨拶・活動方針・活動報告)

委員・サークルより(挨拶・活動方針・活動報告) ご参加いただいた委員・サークルの方より、自己紹介していただきました。

#### 3. 議案

#### ① 総会議案質問事項等

5/7 に総会資料を web で配信をし、ご意見やご提案がある方は 5/10 までにPTAまでメールを頂けるよう記載しておりましたが、特にご意見はありませんでしたので、今回の総会議事は承認されたものと致します。 この場でもご意見はありませんでしたので、5/14 に総会決議となります。

② 協力員について(花鉢・給食試食会)

花鉢…花鉢をお渡しする方の住所を調べる際に Google で地図を調べて頂くので、協力員の方に通信費とし、 1人 100 円をお渡し致します。

給食試食会…試食会は今年は11/29に決定致しましたので、協力員の方には後日ご連絡致します。

③ その他特になし

# 4. 【連絡事項】

## ① 今後の予定確認

5/14(火) PTA総会決議

6/1(水) 体育祭

7/3(水)~5(金) 3年生修学旅行(京都·奈良方面)

7/13(土)学校公開9/13(金)花鉢プレゼント

9/24(火) 総合体育大会連合陸上競技大会 9/28(土) 中 P 連役員委員意見交換会

第二回運営委員会は、10/12(土)13:00~、第三回運営委員会は、3/8(土)13:00~、の予定です。

#### ② PTA保険の紹介

PTAでは、PTAに入会されているご家族単位で、PTA保険に加入しています。PTA活動に関わることで事故やケガなどを負った際に補填される場合があるので、もしもご自分が、または知り合いの方がそういう場面に遭われたら、PTAに連絡してください。例えば、委員会活動や協力員活動に向かう途中に事故やケガを負った、広報委員会活動で写真撮影をしていた際、誤ってカメラを落としてしまい壊れてしまった、など。

ただし、必ず補填されるというわけではありません。事故やケガの連絡をうけたら、PTAから保険会社へ連絡し、補填が可能かどうかのやりとりをします。補填を受けるには PTA入会が必須となります。

緑野中 PTAホームページの【PTA保険について】のページや、中 P 連のホームページに詳しく掲載してあります。

#### ③ 会計より

・PTA活動費の受け渡しについて

PTA総会で、今年度の予算案が承認されたら、PTA活動費をお渡しします。

推薦委員の皆さんへは、6/1(土)体育祭の日、PTA受付にて、通信費をお渡しします。印鑑は必要ありません。 委員会、サークル活動費は、7/13(土)11:30~PTA室にてお渡しします。印鑑が必要です。活動費とともに、出納帳とファイルもお渡しします。お渡しする一式は、最終決算まで、各委員会・サークルで管理をお願いします。

また、7/13(土)に都合が悪い方は、会計担当へ相談し、都合の良い日時を再度決めましょう。

#### ・収支報告書について

お渡しするファイルの中に収支報告書の記載方法があります。収支報告書は、PTA室の引き出しの中に入っているので、適宜コピーしてご使用ください。記載後、領収証(宛名は、中野区立緑野中学校PTA、印がおしてあること)やレシートのコピーを貼りファイリングし、出納帳に収支の記入もお願いします。

#### ・中間決算について

第二回運営委員会にて、中間決算報告を行います。出納帳とファイルは集めず、金額のみメールにて報告してください。 報告日については事前にご連絡します。

#### 《その他》

●校長先生より、体育祭での熱中症対策としてPTAから子ども達へ還元できるものはないか?と、ご提案いただきました。

例年、入場門付近の校庭の北側の温度が高くなる傾向があるとのこと。

- ・七中では毎年体育祭で子ども達へPTAからアイスキャンディを配っている。塩タブレットだと、簡単に配れるのではないか?
- →食べ物だと、生徒によってはアレルギー等の問題がある。
- ・氷やミストなど、生徒の体を直接冷やすものがよいのでは?
- →直接風を送ったり、水をまいたりするミストシャワー等を今から用意するのは予算的にも難しい。ミストブース等のクールダウンエリアを作ると、生徒がそこに集まってしまう可能性がでてくるかもしれない。
- ・冷えるタオルのような、水を含ませると冷たくなるタオルを配るのはどうか?
- →ダイソーの商品でよければ、比較的安価で済むし、一括購入もできそうだ。オリンピックでボランティア全員に配っていたタオルのようなもの。100均のタオルだと品質が良いか疑問だが、体育祭当日だけでも効果をはっきしてくれれば十分ではないか。

話し合いの結果、水を含ませると冷えるタオルを全生徒へ配布する方向で話を進めることになりました。

- ●昨年度の体育祭で保護者の方より、校庭で昼食を食べても良いか問い合わせがあったのですが?
- →今年度はどうするか、職員間で一度話し合いをして、プログラムにその旨を記載するかどうかも含め検討します。

以上

次回の運営委員会日程予定 第2回 10/12(土)13:00~ 2F 会議室にて